

運動会の応援ありがとうございました

初めての運動会が終わりました。たくさんの応援とご協力をありがとうございました。練習時間が少ない中で、子供たちは運動会に近づくにつれて当日の動き方を覚え、お互いに教え合う姿も見られるようになりました。楽しんでいる様子もあり、わくわくしながら迎えた運動会でした。「アンダーザシーを楽しく踊れた。」「40m走を頑張って走った。」「40m走が3位で悔しいです。」など、がんばったことやうれしかったこと、くやしかったけれどがんばったことなど、多くの感想を満足した様子で伝えることができました。また、他の学年の演技・かけっこ・短距離走を見て刺激を受けたようです。

学習では、今後の基礎基本となる大切な学習を積み重ねていく時期です。学習発表会では、今まで学んできたことを一人一人が表現できるよう、励ましながら活動していきます。これからも引き続き、よろしく願いいたします。



1、生活科「おもちゃをつくってあそぼう」のお願い

生活科の学習で、どんぐりや葉を使っておもちゃを作ります。子供たちから出たアイデアから作れそうな物を考えて作ります。どのような物を作るか学校で考えさせてから、材料の用意をお願いすることになります。必要と考えられる材料を載せておきます。参考にいただき、用意をお願いします。

例：どんぐり・まつぼっくり・つまようじ・紙コップ・毛糸・木工用ボンド・竹串・トイレトペーパーの芯・箱（小さめの段ボール紙）など

※持ってくる時期については、週予定か連絡帳などでお知らせします。

2、スクールコンサート

11月1日（火）にスクールコンサートを実施します。今回は、児童のみの参観です。内容は、声楽コンサートと音楽劇となっております。音楽のよさや美しさ、普段は味わうことの少ない演奏などに触れ、音楽への興味、関心を広げていけたらと考えます。

3、11月学校公開について

11月5日（土）は、学校公開です。10月18日に配布したおたよりをご確認ください。3校時には、あさがおのつるでリース作りをする予定です。ぜひ、保護者の方のご協力をお願いいたします。

4、学習発表会について

11月25日（金）・26日（土）に、学習発表会があります。25日（金）の1日目は、児童参観日、26日（土）の2日目は、保護者鑑賞日となります。今までに学習したことを学年でアイデアを出し合い、発表します。詳しくは、本日配布の学校だより、別紙配布予定のおたより・プログラムをご覧ください。

